

2022年11月8日

株式会社ダイセル

## 大竹工場における火災事故について（第四報）

2022年11月7日11時34分頃発生した弊社大竹工場での火災事故は、本日8時50分鎮火が確認されました。

近隣住民の皆様、関係各位に多大なご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。

本日15時現在で判明しております内容は、下記のとおりです。

### 記

※下線部以外既出の情報です。

#### 1. 発生場所

広島県大竹市東栄 2-1-4

株式会社ダイセル 大竹工場 6号ボイラー石炭サイロへの石炭供給用エレベーター

#### 2. 発生日時

11月7日（月）11時34分頃

#### 3. 発生経緯

11月7日（月） 11時34分頃 6号ボイラー石炭サイロのバケットエレベーターの穴あけ補修中に火災発生。

11時45分頃 公設消防に連絡。

12時01分頃 公設消防が到着。

17時45分 鎮圧確認。

11月8日（火） 8時50分 鎮火確認。

#### 4. 被害状況（現段階）

##### ・人的被害

これまでに人的被害は確認されておられません。

##### ・物的被害

現在調査中です。

## 5. 工場構外への影響

現時点で、有害物質の工場構外への漏洩はありません。

## 6. 操業状況

当該工場は年1回の定期修理中のため、他のプラントは停止中です。

今後の製造に関しては影響ございません。

## 7. 製品供給への影響

製品供給には影響ありません。

## 8. 原因と対策

関係ご当局による調査中であり、弊社として調査に全面的に協力しております。

現時点では、石炭供給用エレベーターの溶接補修作業中に、エレベーター内の石炭残渣に溶接火花が燃え移った可能性が高いと推定しております。

弊社におきましても、事故対策本部を設置し、事故原因究明等を全力で進めてまいります。

事故原因が判明次第、関係ご当局のご指導を仰ぎつつ、適切な対策を実施する予定です。

## 9. 業績への影響

業績には重大な影響はございません。

以 上

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社ダイセル

IR・広報室

TEL : 03-6711-8121

Mail : public\_relations2@jp.daicel.com